

IN EIGENER SACHE

Veröffentlicht am 23. Oktober 2020 von Katharina Weiss

Neue Angebote

Das Bibellabor hat ein neues Design erhalten. Wir hoffen, Sie können sich damit anfreunden und es gefällt Ihnen. Die Auswirkungen der Corona-Pandemie und das gestiegene Interesse am Bibellabor waren für uns Anlass, das Konzept nochmals kritisch zu hinterfragen.

Ausgangspunkt für die Neuausrichtung war für uns die Bibelstelle rund um die Jabbok-Erzählung (Gen 32,23-33). Es ist eine der vielen biblischen Nachtgeschichten mit verschiedensten Themen und Facetten, die wir nie zur Gänze auszuloten vermögen. Wir haben sie als Schlüsselstelle für unser Bibelprojekt gewählt, weil sie wertvolle Impulse für die Arbeit mit der Bibel enthält. Die Gedanken, die uns dabei geleitet haben, können Sie gerne [hier](#) im Detail nachlesen.

Der Vorarlberger Künstler [Manfred Egendorf](#) hat auf Grundlage des biblischen Textes ein inspirierendes Bild gestaltet und uns seine ihn [leitenden Gedanken](#) zur Verfügung gestellt. Das Büro für Gestaltung SUPER aus Egg gestaltete [die grafische Umsetzung](#).

Die Maßnahmen zur Verhinderung der Ausbreitung des Coronavirus haben uns dazu bewogen, vermehrt biblische Angebote auch per Zoom anzubieten. Nichts destotrotz werden auch zahlreiche Veranstaltungen in Pfarren und Bildungshäusern angeboten.

In den nächsten Monaten werden folgende Angebote organisiert:

Biblische Exerzitien, „Die Zeit ist erfüllt, das Reich Gottes ist nahe“ (Mk 1,15)

8. Dezember 2020, 16:00 Uhr bis Freitag, 11. Dezember 2020, 13:00 Uhr, [Bildungshaus Batschuns](#)

Der Evangelist Markus prägt das kommende Lesejahr B. Ausgewählte Texte und Abschnitte werden Grundlage der Exerzitien sein. Sie bieten die Möglichkeit, sich persönlich, spirituell mit seiner Botschaft auseinander zu setzen. Sie wollen das Vertrauen in die von Gott erfüllte Zeit stärken.

Impulse, Zeiten der Stille, Austausch von Gedanken und Gottesdienste prägen den Tagesablauf.

Emmaus – Werkstatt

Es ist ein Angebot in besonderer Weise für jene, die Wortgottesdienste in den Pfarren zu feiern haben. Gerne können aber auch Personen teilnehmen, die einfach bibelinteressiert sind.

Genauere Details zur Teilnahme via Zoom erfahren Sie [hier](#). Die Termine für Treffen in den Regionen Vorderland und Bludenz/Montafon entnehmen Sie bitte dem Veranstaltungskalender auf unserer [Facebook-Seite](#).

Bibel quer-lesen

Bibel quer-lesen ist eine Veranstaltungsreihe, die unregelmäßig im Haus der Frohbotschaft in der Mädlegasse 6a in Dornbirn stattfindet. Der Schwerpunkt der geplanten fünf Treffen im Herbst/Winter wird das Buch mit den sieben Siegeln sein. Unter dem Titel „Seht ich mache alles neu“ werden unterschiedliche Themen der Offenbarung des Johannes behandelt.

Interesse? Gerne können Sie die [**Vorbereitungsunterlagen**](#) zu den einzelnen Treffen herunterladen. Wir freuen uns, wenn Sie die Veranstaltung zu einem späteren Zeitpunkt **hier nachhören**.

"Die Bibel liest mich" - Wie die Bibel mir hilft, das Leben zu verstehen

Pfarrzentrum Hard - die genauen Termine und Themen finden Sie [**hier**](#).

Die Bibel liest mich wie ein Freund oder eine Freundin. Sie achtet mich als Mensch in meinem Sosein. Sie schaut in meine Tiefen, ohne mich zu verletzen. Sie macht keine Vorschriften oder Vorhaltungen. Sie lässt mich aus vielen Möglichkeiten wählen, im Tiefsten zwischen Leben und Tod und wünscht jedem und jeder Lebendigkeit. Sie zeugt von einer Liebe, die aufatmen lässt. Sie führt und begleitet mich Richtung „gelobtes Land“, Um- und Irrwege eingeschlossen. Gerade Texte des I. Testamente sind eine gute Grundlage dafür.

Teilen und beschenken lassen. Sie möchten unsere Arbeit unterstützen? Wir sind für jede Zuwendung dankbar und freuen uns selbstverständlich über jeden Beitrag, die biblische Arbeit zu fördern.

Bibelkonto: AT07 5800 0176 4469 5018